

En apenas seis días el presidente de Venezuela ha mostrado dos veces su molestia por la publicación de una caricatura de Vladdo en la revista.

El presidente de Venezuela Nicolás Maduro volvió a mostrar su profunda molestia contra SEMANA al considerar que intenta afectar a la revolución bolivariana. En cadena nacional, en televisión, el mandatario levantó la página de la caricatura de Vladdo en la que hace una interpretación irónica del escudo nacional.

Maduro, al igual que lo hizo el sábado pasado, se mostró muy molesto por la caricatura. El mandatario abrió fuego contra Vladdo por su dibujo titulado “Revolución venezolana” y que muestra la versión oficial del escudo nacional, y una transformada con los símbolos lánguidos (un caballo desnutrido, cornucopias vacías, armas menguadas y rambilletes secos).

“Repudio y rechazo la campaña de manipulación, mentiras y de odio que hay en Colombia contra Venezuela y contra Nicolás Maduro, contra Hugo Chávez y la Revolución Bolivariana”, dijo el jefe de Estado el sábado. Ese día, Maduro aprovechó para criticar otras publicaciones de Semana, como la del articulista Óscar Alarcón, autor de la sección Microlingotes, quien satirizó con la frase “Dios proveerá”, enunciada por Maduro ante la Asamblea Nacional venezolana semanas atrás cuando hablaba sobre la crisis económica que afecta al país.

“Maduro todo se lo deja a Dios...Diosdado” en alusión a Diosdado Cabello, segunda figura del chavismo y presidente del Congreso. “Tremendo chiste”, dijo Maduro riendo con sorna.

Otro artículo de Alarcón, que apuntaba que “Está tan mal Venezuela que ya no gana ni en el Miss Universo”, también fue blanco de las críticas del Presidente, quien insistió que en Colombia “hay una élite política y económica que odia a Venezuela, que yo, presidente (Juan Manuel) Santos, yo no permitiría”.

En esta ocasión, Maduro elevó el tono y criticó a Vladdo mientras era aplaudido por un auditorio lleno, muchos de ellos vestidos con la camisa vinotinto que identifica al chavismo.

“No dejemos que nos mancillen los cachacos santandereanos” exclamó el mandatario venezolano, mientras celebraba su escudo nacional, en clara referencia a la caricatura de Vladdo. “Me siento orgulloso de ser venezolano y de tener un

escudo tan hermoso, hecho por los patriotas de todas las épocas”, clamó el mandatario.

Parte de la primera alocución de Maduro puede verse en el siguiente video:

<http://youtu.be/8cDfHfKVhDY>

Y algunas de las palabras del jueves, en el siguiente:

<http://youtu.be/3M1QFsRITTU>

[http://www.semana.com/mundo/articulo/nicolas-maduro-ataques-revista-semana-ve
nezuela/418463-3](http://www.semana.com/mundo/articulo/nicolas-maduro-ataques-revista-semana-venezuela/418463-3)